



Ce prix spécial a été remis au Ministre des Arts et de la Culture (Minac), le Dr Ismaël Bidoung Mkpatt, samedi dernier à Yaoundé, lors de la clôture de la 25e édition du Festival Écrans noirs.

En effet, le festival international de cinéma Écrans noirs a décerné un Ecran d'or d'honneur au président de la République Paul Biya pour sa contribution au 7e art.

Il s'agit d'un prix honorifique qui distingue les personnes et les entreprises qui ont joué un rôle dans la success-story des Écrans noirs, selon son délégué général, Bassek ba Kobhio, rapporte le site StopBlablacam.

Rappelons que le Festival Écrans noirs a été reconnu d'utilité publique par décret du chef de l'Etat en avril 2016.